



明木公民館だより

《平成24年9月号》

編集・発行／明木公民館 TEL55-0001

公民館の花壇に水をやりながら、「朝夕ずいぶん涼しくなりましたね」と挨拶することが多くなりました。季節の変わり目で体調をく

ずしやすく、また稲刈りなどに忙しい時期です。

どうぞご自愛ください。

9月の行事予定です

- 9月15日（土） 明木小中合同運動会：明木小学校
- 9月17日（月） 旭地域敬老会：旭活性化センター（佐々並）
- 9月19日（水） ヘルシー教室：マルチメディアセンター
- 9月21日（金） 交通安全パレード：マルチメディアセンター



1年ぶり！明木地区体力づくり大運動会

10月14日（日）に明木小学校運動場で開催します。昨年の山口国体で開催を見合わせ1年ぶりとなる今年は、グラウンドゴルフを取り入れた競技もあります。ご近所お誘いあわせてご参加ください。



夏の思い出

7月31日（火）放課後子ども教室「ふるさと体験隊 はや釣りの巻」

明木小学校の6人が明木川で「はや釣り」に挑戦！地元の岡村さん、竹内さん、駐在所の国光さんに指導してもらいながら釣ざおを作り、えさのミミズを掘り、はやを釣りました。「ミミズに触ると手が臭くなる」と顔をしかめていた子も、川に入れば釣りに夢中。

釣ったはやは川へ返し子どもたちの「また、やりたーい」の笑顔で解散。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました☆^(*^°)v



うわーッ！ミミズがいっぱい



釣れると)*^0^*(うれし〜い

* この行事は、8月26日（日）の読売新聞山口12版に掲載されました。

8月24日(金) 高齢者合同学級 in マルチメディアセンター(参加者57人)



藤谷会長のあいさつ



NPO 萩まちじゅう博物館の出前講座



アトラクション 茜会出雲流の舞にウツリ



NPO まち博の古写真に見入る参加者